



Pressebericht vom 22.09.2024

Muckenspritzer auf den Spuren des Gole

Am Sonntag besuchten die Muckenspritzer im Rahmen ihres Ausflugs ihre Narrenfreunde Gole 1865 e.V. in Riedlingen.

Zunftmeister Thomas Maichel und sein Vize Lothar Sauter nahm die Gruppe am Kaplaneihaus, in dem die Zunftstube, die Kleiderkammern und weitere Räumlichkeiten untergebracht sind, in Empfang und erzählte etwas über die Geschichte der Zunft und über die Figuren Gelbsucht, alter und neuer Gole sowie über weitere Traditionsmasken wie Boppele oder Kupfernäs. Die Jungmucken freuten sich, als sie in der Kleiderkammer die Froschmaske aufsetzen durften.

Gabi Seifried begeisterte bei einer Führung zu den Höhepunkten der Riedlinger Fasnet mit Wissenswertem wie dem Wecken „Raus mit em Gole“, dem Froschkutteln essen und Abrutschen oder der Mohrenwäsche. Beeindruckende Bauten wie das Zwiefalter Tor, das Rathaus, die Mohrenscheuer oder das Museum „Schöne Stiege“ zogen die Besucher in ihren mittelalterlichen Bann.

Nach der Begehung erwartete das Ehepaar Hübler die Ausflugsgruppe im Feuerwehrmuseum und servierte Kaffee und Kuchen. Nicht nur die Feuerwehrleute unter den Muckenspritzern waren von der dortigen Atmosphäre begeistert und bestaunten die einzigartigen historischen Fahrzeuge, Gerätschaften und Uniformen. Das warme und sonnige Wetter machte diesen Ausflug zu einem schönen Erlebnis, an das die Muckenspritzer gerne zurückdenken werden.

